

Zürich

Ohne Schaltergang zum Trautermin

[28.03.2014] In Zürich lassen sich Hochzeitstermine ab sofort online reservieren. Die Termine können zwölf Monate im Voraus auf der städtischen Website gebucht werden.

Wer in den Hafen der Ehe einlaufen will, kann den Termin beim Stadtzürcher Zivilstandsamt ab sofort online reservieren. Wie die Schweizer Stadt Zürich mitteilt, können Termine für Ziviltrauungen und für das Eintragen gleichgeschlechtlicher Partnerschaften zwölf Monate im Voraus auf der städtischen Website gebucht werden. Dies ermögliche es Paaren, frühzeitig mit der Planung ihrer Hochzeit zu beginnen. Für die Buchung eines Hochzeitermins sei somit kein Schaltergang mehr nötig. Der persönliche Service am Schalter im Stadthaus bleibe als Reservierungsmöglichkeit aber weiter bestehen. Auch das Ehevorbereitungsverfahren werde nach wie vor im persönlichen Kontakt am Schalter im Stadthaus durchgeführt. Die Online-Terminbuchung wurde im Rahmen des Legislatorschwerpunkts eZürich vom Bevölkerungsamt gemeinsam mit Organisation und Informatik Zürich (OIZ) realisiert. Sie ist Teil des Ziels, verwaltungsinterne Verfahren mittels Informations- und Kommunikationstechnologien zu vereinfachen und kundenfreundliche Dienstleistungen zur Verfügung zu stellen. Das Bevölkerungsamt plant, seine E-Government-Dienstleistungen laufend zu erweitern.

(ma)

Zum Online-Schalter der Stadt Zürich

Stichwörter: Panorama, Zürich, Standesamtswesen, Schweiz, International